

令和2年5月19日

保護者各位

群馬県立勢多農林高等学校

校長 加藤 由典

臨時休業中の学年別分散登校の中止について

新緑の候、保護者の皆様にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。平素より、本校の教育に御理解と御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨日5月18日（月）付けで「臨時休業中の学年別分散登校について」を御案内したところですが、現在、本県の「社会経済活動再開に向けたガイドライン」では、行動基準が【警戒度3】の状況にあり、外出自粛要請が解除されたものの、不要不急の移動は最小限とする状況にあります。

この状況に鑑み、本校といたしましては、安全を第一とし、生徒を感染の危機から守り、集団感染を防止する観点から、5月21日（木）から予定されていた全学年の学年別分散登校及び1学年の農場オリエンテーションの実施を全て中止といたしました。

保護者の皆様方には、急遽、変更となり御迷惑をお掛けし、お詫び申し上げますとともに、御理解と御協力をお願いいたします。

学校再開については、メールやWebページで改めてお知らせいたします。また、生徒が不安や悩み等を抱えている場合は、学校に御連絡をお願いします。